

Cher amis d'Encour'âge,

A la maison partagée, chacun s'épanouit à son rythme. Mais pas de nouveau colocataire malgré les nombreuses visites. Que se passe-t-il ? Il semblerait que les Anciens aient de la difficulté à appréhender cette nouvelle possibilité qui leur est offerte : ne plus vivre seul(e) tout en préservant son autonomie et en gardant le pouvoir de décision de ce qui fait sa vie.

Même constat du côté des bénévoles et des partenaires financiers, peu de disponibilité, plusieurs refus de subvention, ce qui nous retarde pour développer nos projets d'ateliers d'activités.

Mais, après 6 ans de travail pour pouvoir ouvrir cette colocation, nous connaissons la puissance de la patience et gardons espoir que tous nos projets pourront se mettre en place petit à petit.

*Notre projet social prévoit de pouvoir accueillir des personnes avec de faibles revenus financiers. Pour cela, nous avons créé **un fonds de solidarité**. Chacun de vous peut nous aider à concrétiser cet idéal ! Indiquez-nous des entreprises qui aimeraient participer activement au développement social de notre territoire : le mécénat leur permet de défiscaliser une partie de leurs dons. Et aussi, dès que possible, un nouveau financement participatif.*

Bel été à vous et à bientôt.

*Pour l'équipe d'Encour'âge
Laurence PEULMEULE*

Rencontre régionale du réseau HAPA, on y était...

Quand j'ai postulé pour travailler à Encour'âge, je connaissais déjà les habitats partagés qui mutualisent des espaces, des services tout en gardant une habitation privée.

Le principe de maison partagée accompagnée était nouveau pour moi et c'est aussi ce qui m'a donné envie d'y travailler : un projet à construire et inventer tous les jours.

Mais après 6 mois, on peut dire que ce n'est pas si simple, et c'est là que rentre en jeu le réseau HAPA.

Ce **réseau des habitats partagés accompagnés**, dont fait partie Encour'âge, regroupe des structures qui fonctionnent comme nous, avec salariés, et organise groupes d'entraide, rencontres et conférences.

Le 16 juin, nous sommes donc allées, Laurence et moi, passer une journée à Lyon pour la rencontre régionale.

J'attendais beaucoup de ces échanges et espérais trouver des réponses auprès de structures déjà expérimentées.

En fait, sur la 15aine représentées, venues de partout dans la région, seules 3 fonctionnent, toutes les autres étant au stade de l'ingénierie (j'ai appris des nouveaux termes!).



Mais j'ai découvert une vraie « famille », une sorte de corps de métier, des collègues de boulot qui partagent les mêmes difficultés et se retrouvent sur les mêmes problématiques. (Ce qui rassure en un sens).

Tout au long de la journée, nous avons échangé, discuté, argumenté sur nos actualités et celles du réseau. J'ai appris aussi qu'en étant nombreux, nous devenions une force représentative dans les instances et ainsi contribuer à faire évoluer la législation sur ces habitats, le réseau appelle ça du « plaidoyer » (joli mot à la place de lobbying).



Je suis en tout cas repartie avec la sensation qu'Encour'âge est entourée, soutenue, accompagnée, intégrée dans un réseau national solide, ce qui fait que nous même bénévoles, adhérents ou salariés le sommes aussi, et c'est une vraie richesse.

Nadège

A lire...

Une pleine page dans le bulletin municipal n°42 de Lamastre (juin 2023) pour présenter la maison partagée - à retrouver sur le site de la Mairie de Lamastre

Rencontre...



Le lundi 3 juillet, Mme Laurence HEYDEL GRILLERE, députée de la 2ème circonscription de l'Ardèche, nous a reçu à sa permanence de Tournon. Nous lui avons présenté la maison partagée solidaire de Lamastre et nous avons aussi évoqué les questions plus générales du développement des habitats partagés accompagnés en Ardèche et, plus largement, en France.

L'Art Sème...

L'association de l'Art Sème, Rézô des 3 rivières, a décidé de promouvoir l'action d'Encour'âge. Ils ont réalisé une vidéo de présentation (cf. notre page Facebook) et nous reversent une partie des recettes de leur fête d'été. Un beau partenariat local ! Et une très belle fête ! Merci à eux.

La vie dans la maison partagée...



L'anniversaire de Gisèle : le 1er dans la maison partagée



Un peu de fraîcheur au jardin

*Femmes voilées dans les nuées
Elles glissent doucement dans la lumière dorée
Doux bruissements des feuilles dans le vent,
Poussière d'argent
Pas un bruit pas un souffle sous la ramure
Fraicheur sous la verdure
Calme et volupté sous le soleil dès le matin
Etoile sur mon chemin
C'est un ravissement !...
Tout vit et respire
Papillons dans l'azur
Corolles dans le ciel pur ;
Paix retrouvée
En ce matin d'été.*

Mikette



*En mai, Quoi dire ?... Quoi écrire ?... Ah oui !...
Chaque matin dès potron-minet, je suis réveillée par
une merveilleuse odeur de pain cuit. Quel bonheur !
Cela me permet d'avoir une pensée à tous ceux qui
travaillent la nuit.
Dans la « maison », la vie suit son cours, nous avons*

*trois facilitatrices de vie qui se succèdent auprès de
nous. Je me demande si le nom qui leur est donné est
approprié car pour elles, ce n'est pas toujours
« facile ». Heureusement, elles sont toutes les trois
adorables et pleines de compréhension.
Voilà, c'est tout pour le joli mois de mai...*

Gisèle

Le portrait....

Judith REYNE, peux-tu te présenter ?

Bonjour, j'ai 57 ans et je suis facilitatrice de vie au sein de la maison partagée d'Encour'âge depuis février.

Qu'est-ce qui te plaît dans ce travail de Facilitatrice de Vie ?



J'aime cette nouvelle activité : faciliter la vie des locataires, les accompagner dans leur quotidien pour les repas, les courses, le ménage, les jeux, les sorties, papoter,... Etre présent à la maison partagée, c'est comme une vie de famille.

Merci Judith et belle aventure avec Encour'âge !

Pique-nique convivial au jardin...



Le 22 juillet, une vingtaine de personnes se sont retrouvées dans le jardin de la maison Charra pour un pique-nique partagé. Musique, chants et rencontres ont agrémentés ce temps convivial.



Merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce beau moment !

Nous contacter...

Encour'âge
2 Place Pradon
07270 LAMASTRE
06 70 17 91 41
association.encour.age07@gmail.com



Rejoignez-nous...

<http://fb.me/encourage07>

*Il reste des chambres disponibles
dans notre colocation solidaire
accompagnée. N'hésitez pas à vous
renseigner et à le faire savoir
autour de vous!*